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4 月 7 日(金)の予定 

→4/1 ホタルの里労働奉仕 

4 月 14 日(金)の予定 

雑誌評論・地区協議会報告 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/髙波雄一郎  

副委員長/中田金一 

委員/百瀬(正) 飯嶌 福田 籾山 

 

２０２２－２０２３年度会報 

会長／小林正樹 幹事／小笠原信隆 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

 

【４クラブ合同夜間例会】ホテルブエナビスタ 

ＳＡＡ   石田一夫会員（あづみ野 RC） 

点鐘 18：30       中田金一ガバナー補佐 

ロータリーソング「奉仕の理想」 斉唱 

ホストクラブ歓迎挨拶 笠原明仁会長（あづみ野 RC） 

久しぶりの「4RC合同夜間例

会」にご出席いただきありがと

うございます。アウェー会場と

言うことで、いろいろご迷惑を

お掛けしていると思いますがお

許し頂きたいと思います。あづ

み野も会員減少と言うことで、いよいよ私も２度目の

会長ということになってしまいました。 

 コロナの影響で自由なロータリー活動も出来ない数

年間ではありましたが、ようやくコロナも落ち着いて

きて、様々な行事も対面で開催できるようになってま

いりました。今日も限られた時間ではありますが、中

田ガバナー補佐・補佐幹事、関係する皆様方、また地

区の役員の皆様をご慰労すると共に、次年度のご準備

で大変お忙しい折井ガバナーエレクト、また あづみ

野ロータリークラブ会員ですが場々次期ガバナー補佐

のご活躍を祈念して、ゆっくり食べて飲んでいただき

たいと思います。本日はよろしくお願いいたします。 

小林正樹会長(松本東 RC)挨拶                

私どもクラブのメイン事業と

しては３月４日（土）、「小学生

による英語スピーチフェスティ

バル」を当会場で開催しました。

応募された学童の中から 11名の

小学生の参加をいただき、本当に素晴らしい英語スピ

ーチを聞くことが出来ました。当日は松本城ＲＣの藤

田会長様はじめ、多くの皆様にお越しいただき成功裏

に行うことができました。また松本ＲＣ様からも過分

なご奉仕を賜りこの場をお借りして御礼申し上げます。 

さて皆様は既にお使いかもしれませんが、それはロ

ータリーコーディネーターNEWS４月号で、桑澤パス

トガバナーが執筆されていました「ChatGPT」のこ

とです。桑澤パストガバナーは「ロータリーの公共イ

メージ向上についてのアイデアを教えて」という質問

をされたところ、ChatGPTは①クラブのPR活動②プ

ロジェクトの多様化③若い世代の参加促進④国際交流

の拡大という実に的確な回答をしたそうです。私は試

しに「ゴルフのスコアがよくなる方法を教えて」とい

う質問をしたところ、今期の大躍進を予感させる回答

を得ることができました。結果は５月２８日の中信８

クラブゴルフ大会での披露になります。最近は私も物

事を見る観点や先入観で視野が狭まってきているよう

に思いますが、こういった AI を活用することは偏り

がちの自己の価値観を見直すきっかけになるのではな

いかと思いました。 

出席委員会報告           

本 日 3月 24日 欠席 11名 出席率約 63.33％ 

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

【合同懇親会】司会：藤森康友会員（あづみ野 RC） 

開会挨拶・乾杯  

中田金一ガバナー補佐 

本日は 4RC 合同夜間例会の

開催を、あづみ野RCさんの主管

で行われる運びとなりました。大

勢の会員が一同に参集し懇親を

深める機会を作って下さりありがとうございます。 

今年度中信第一グループのガバナー補佐として挨拶と

いうことですが、３回にわたりガバナー補佐訪問をしてき

ましたのでその時の暖かい歓迎のお礼を述べることにつ
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きます。当初はガバナー補佐の役割があまり理解できず

失礼したかと思いますが、各クラブの例会での暖かさを

今は感じています。改めて感謝申し上げます。 

私の役割はあと 1 回現・次期会長幹事会の開催で、

今年度の IM の報告と次期ガバナー補佐への引継だけ

になりました。上沢年度では職業奉仕の話し合いを夜間

例会を通じて深めて下さいとありますが、成果はどうです

か。今年度はまだ３ヶ月あります。次期折井ガバナーさ

んが充分なロータリー活動ができますよう準備を進めて

下さい。今日はしっかりそのための親睦を深めましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次期ホストクラブ挨拶 能勢仁会長エレクト（松本）  

 

 

 

 

 

          望月パストガバナー 折井ガバナーエレクト 

斉唱「手に手つないで」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




